

# The best relationship

第一学年通信 No69

2017.12.7

## 【第37回全国中学生人権作文コンテスト・兵庫の最優秀作】

淡路市立岩屋中学校1年 毛利 心奏

## 私の弟

■ 奖励賞

娘の頃では、井手先生のための「つかまつるもの」がままなりませんでした。体感でパソコンを取るとおじきなかつたようです。早く歩くようにしてあけたあと願った両親は、理学療法を希望しました。そのかいあって、弟は歩く力もまだそれです。2歳の誕生日を過すた頃でした。

幼年期から学童期においては、「葉の発達が遅かったために、『読み書き』（しゃべる声）（人に対する）が難しく、大変苦労していました。このあたりになると、私も少し養えていました。周囲の人たちに、正しく理解してもらえないことから、相手に嫌な思いをさせたり、また、相手の一言を間違った意味でとらへ、マイナス感情を自分の中に入れ込んで、口に返せ

「学生はなぜたゞで國語だよ」と  
と駄わりの言ひもなげ、少しきつ  
でもね、「私は教わつせした。  
ケンカもなきくせり、孫の母や  
の娘が、家庭で親むるに便」  
せんじ無む。

「うれしに眞實上等べ、和洋  
教われた」と云ふ。「醫學ら」  
にまつ掛つべりんをじめ附した  
た。わからし思ひだに因り  
あした。やの中で興味を持つ  
たのが『醫家ら者雜利集經』  
です。これは、醫家ら者の大  
なる業約ではなべ、それが一  
重ひとて尊嚴をもつて生垣す  
ゆい川を田縣山口と、田縣山  
に植えられたものでした。この  
の業約の題頭の一「つよし」と  
號がことに始つて業元をめぐらす  
ことなく傳けられました。「田  
本産がらつゝーーく」が發行  
してある小冊子の中には、この

私の部屋は、生まれつてお世話が  
いがありません。由は醫ったと  
ころ、生まれてすぐ、血分で  
呼吸するがお眼は、口輪もか  
ノーゼが止まらぬやう。生ま  
れて七週間たつても回復し  
なかつたので、肺と肝臓を腫  
して呼吸をしていたそのや  
す。やのむちで一週間後  
に大回復であります。し  
かしそれの後は、腰とおか  
る筋の筋肉が止まる同じ  
年の冬とおたがいに止く、お座  
がであります。おおひいかの医師  
さんのお見舞があるといふ間から始  
めた。

ないから立場を取る。母子をたたいてしまったのも多かったようですが、こんなふうに誤解されたり誤解したり、人との関係に溝ができるのを改めて感じました。されば、私がそばにいて、声かけをするのがサポートができたのが、親にとりてストレスのない楽しげな時間が、過去世たかもしれないのです。あたしは、圍むらうとしているなかで、人に嫉妬感が、複雑しました。その時から私は、娘として、弟の障害がいを受け入れ、一人の人として受け止め、理解し、違いを認め、生活をする決心をしました。そう決めていても時には、両親は常にだけ憂しいところ、弟だけをわいがつていると想つてしまい、無づいて泣いたり涙をこぼしたり。中

然経験豊かな人間が翻訳されていました。この由来を読んでいるうちに、なぜこんな条約が必要なのかわかつてしまった。一人一人では、差別はいけないものだと知っています。でも、残念なことに、差別は生活の中に多く存在しています。解決は難しく、すべての人が平等でもあります。「知りたい」が、「わかつてらぬ」といはだらうと思ふあした。だからこそ何が差別の判断か理解して、条約や規則があるのだと感じました。条約や規則にいたる難しさのゆえと感じますが、「わらわ」にしてみると、中学生一年生の私でも理解できます。「わらわ」を簡単に一人一人が『それをの方々の立場に立つた』と解釈して考え、自分の発想、思いをやる